

Arriero quillotano accidentado en Cabildo fue el primer traslado en helicóptero en llegar al Hospital Biprovincial

Durante la tarde de este jueves, en el sector El Llano de la comuna de Cabildo tuvo lugar un grave accidente que involucró a un arriero, quien cayó más de 30 metros a una quebrada.

Personal de Bomberos trabajó arduamente en el rescate del trabajador, quien finalmente fue sacado y trasladado en helicóptero hasta el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca.

Anuncio Patrocinado

Según pudo conocer TuOpinas, el hombre que resultó accidentado sería oriundo de la comuna de Quillota.

El arriero fue internado en el recinto hospitalario, donde se mantiene en grave estado de salud.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/11/WhatsApp-Video-2022-11-10-at-17.31.05-1.mp4>
y tú, ¿qué opinas?